



住みやすい町を目指して∞ 61

住みやすい町 まずは自分から動く

足柄ロータリークラブ 会長 えんどう ひでき 遠藤 秀樹さん(町屋在住)

現在足柄ロータリークラブ会長を務めております。
県西地域1市5町に在住または勤務する企業・
事業所の代表者約30名が集い、奉仕の理念のも
と地域貢献活動を行ってお
ります。

本年度は新たな試みとして、足柄上病院とのコラボレーションによる地域イベントを2025年10月に開催いたしました。医療や病院の役割、SDGsを身近に感じていただくことを目的としたこの企画には、予想を上回る300名を超える来場があり、地域と医療をつなぐ意義深い機会となりました。また、10数年前から継続している植林活動や、地域小学校への図書寄贈も、次世代を見据えた大切な事業として続けております。

私は結婚を機に松田町に住みました。小田急線の急行が停車する新松田駅をは

じめ、鉄道や道路交通の利便性の高さは、日々の生活や通勤・通学において非常に大きな魅力であり、町の価値を高める重要な要素だと感じています。



「住みやすい町を目指して」活動されている方や団体で、このコーナーに掲載してくださる方を募集しています。

希望される方は下記までご連絡ください。

令和8年第1回定例会は 3月3日(火)開会予定 ぜひ、傍聴にお越しください。

発熱等症状がおありの方は、ご遠慮ください。

議会広報
常任委員会
武尾哲治
寺嶋正一
飯田一
南雲まさ子
秋田谷光彦
吉田功

さて12月議会では9名の議員の一般質問と14議案の審議結果を載せました。特に、寄自然休養村管理センター施設の利用料金の改定が注目記事です。議会広報広聴常任委員会では、より開かれた議会をめざし、分かりやすい内容にしていきたいと思います。今年もよろしくお願いします。

編集 あとがき